

Rhein-Main-Vokalisten singen in Norwegen

Chor von Jürgen Blume erhält Förderung für Konzertreise

Offenbach (tm) ■ Die Rhein-Main-Vokalisten, die unter der Leitung von Professor Jürgen Blume bereits zwei Mal auf dem Siegereppchen des Offenbacher Chorwettbewerbs standen, sind bis zum 12. Oktober auf Konzertreise in Nordnorwegen unterwegs. Dort realisieren sie mit dem Gospelchor Absolutt Gospel aus Bjerkvik ein gemeinsames Chorprojekt.

Die beiden Chöre geben drei Konzerte nördlich des Polarkreises. Das erste fand am 5. Oktober in der Heimatgemeinde von Absolutt Gospel, in der Bjerkviker Kirche statt, das zweite Konzert geben die Chöre heute in der evangelisch-methodistischen

Kirche in Finnsnes und das Abschlusskonzert am 10. Oktober in der Missionskirche in Narvik. Das Programm der Konzerte besteht aus norwegischen und deutschen Volksliedern sowie aus Chorliedern der Romantik, englischen Spirituals und Madrigalen. Das spannende Moment dieses Projektes ist es, in gemeinsamer Probenarbeit in Norwegen das Material zu erarbeiten, zu stimmiger Interpretation zu gelangen und das Programm überzeugend vorzutragen.

Für das Projekt im kulturellen Austausch zwischen Mittelhessen und Nordnorwegen erhalten die Rhein-Main-Vokalistinnen eine Förderung des Goethe-Instituts in Höhe von

8000 Euro. Von der Konzertreise erwarten sich die Sänger lehrreiche Einblicke in die gegenseitige Chorarbeit, Inspirationen für das jeweilige Repertoire und einen regen zwischenmenschlichen Austausch. Nicht zuletzt möchten die Rhein-Main-Vokalistinnen die Norweger selbstverständlich für einen Gegenbesuch mit Konzerten in Offenbach gewinnen.

Nach ihrer Rückkehr aus Nordnorwegen geben die Rhein-Main-Vokalistinnen gleich zwei Konzerte in heimischen Gefilden: Am Sonntag, 16. November, um 17 Uhr in der Pauluskirche in Darmstadt und am 19. November um 20 Uhr in der Johanneskirche in Offenbach.